
Ata da Reunião Ordinária do dia 1º de setembro de 2014

Repasses:
1. Comissão de Comunicação
- Maressa mandou a avaliação do CA para a Luísa. Assim que ela revisar, a Maressa 

apresenta em RO - provavelmente tomará o tempo de toda RO
- Guilherme Sanchez, da 14.2, entrou na comissão e vai ficar encarregado da parte dos 

informes
- Leonardo Cunha, outro aluno da 14.2, também está interessado em entrar na comissão
- Gustavo criou uma sessão no site do CALIMED chamado “Mesa redonda”, onde vamos 

postar textos sobre assuntos de interesse aos alunos de Medicina
- Encaminhamentos: avaliação do CA - Luísa vai pedir para os diretores de cada 

comissão verem suas partes da avaliação; Luísa vai pedir aos diretores por suas partes 
do informe; criar novo nome para a sessão do site com os textos de opinião

Pautas:
1. SACI
- Será dia 16 de outubro
- Encaminhamento: nova reunião do SACI, para o dia 2 de setembro, terça-feira, ao meio 
dia

2. MEDCine
- A cada 15 dias vamos fazer uma sessão de cinema e depois chamar um professor para 
falar sobre o assunto.
- Bolsoni pensou em colocar o filme “The normal heart”
- Rosimeri, professora de pneumo, pensou em falar sobre o filme “Quase deuses”, mas só 
pode ser em outubro
- Luísa teve a ideia de que os filmes sejam por indicação do professor palestrante
- Encaminhamento: falar sobre o assunto na reunião da CLM e ver se algum professor 

demonstra interesse

Inclusão de pauta:
1. Utensílios para o prédio novo
- Máquina de café 
- Bicicletário
- Encaminhamentos: fazer ofício solicitando um bicicletário para o novo bloco pedagógico 
anexo ao HU; Luiza vai se informar sobre aluguel de máquina de café


